

# Geoffrey Kugelmann

“ En tant que Conseiller Technique, j'ai développé cette curiosité et cette envie de chercher des solutions pour toujours être à jour et permettre d'apporter mon expertise au sein de mon équipe. ”



👤 Cette semaine nous mettons à l'honneur Geoffrey Kugelmann, Conseiller Technique du mandat 2020 !

📁 Actuellement, Geoffrey travaille chez Cappemini, en tant que Consultant Technique. Il travaille sur l'ERP SAP, plus particulièrement sur les solutions cloud de celui-ci (appelées SAP BTP). Cette plateforme étant récente, Geoffrey doit être capable de chercher des informations par lui-même et surtout d'avoir la curiosité de tester ces solutions.

💬 « En tant que Conseiller Technique, j'ai développé cette curiosité et cette envie de chercher des solutions pour toujours être à jour et permettre d'apporter mon expertise au sein de mon équipe. »

📝 Être consultant ce n'est pas juste être développeur, c'est avant tout apporter ses connaissances à des clients désireux de faire évoluer leur système en proposant des solutions techniques et organisationnelles. Il est donc nécessaire de savoir préparer et animer une réunion avec un client, puis d'analyser et réaliser des comptes rendus de celle-ci, pour permettre ensuite de réaliser le développement nécessaire.

💬 « Il s'agit d'une situation que je trouve difficile à appréhender et surtout à mener efficacement, d'autant plus en sortie d'école. Avoir été Conseiller Technique de la J.E. a donc été un grand atout afin de me préparer à ces situations. »

👤 Si le métier de consultant vous intéresse ou que vous souhaitez avoir plus d'informations, Geoffrey vous invite à le contacter !

# Mathis Kolsch

“ Un premier aperçu de l'organisation, de la gestion d'un calendrier, de la relation client et de la préparation de réunions est un réel atout aujourd'hui car cela m'aide à prendre du recul et à traiter les informations dans l'ordre pour optimiser l'efficacité. ”



✔ Process, relation client, audits, suivi d'étude : être à la Qualité c'est travailler avec tous les pôles, être au courant de toutes les affaires internes, et être au cœur de l'activité commerciale. Cela passe par la validation de tous les documents émis au nom de Nsigma, la participation active à toutes les décisions et l'accompagnement des Chargés d'Affaires. Les Responsables Qualité s'assurent ainsi que l'identité et la stratégie de Nsigma sont correctement représentées.

« Au sein de la J.E. j'ai pu découvrir le travail d'équipe en réponse à des attentes clients, le respect des délais et des contraintes budgétaires. La principale compétence acquise durant mon mandat a été la rigueur pour que l'efficacité soit au centre de toutes nos activités. »

▶▶ Mathis était ensuite membre du Comité d'Orientation Stratégique (COS) de Nsigma jusqu'en 2021. Bénéficiant de son expérience, il conseillait le mandat 2020 dans ses choix et ses projets.

? Aujourd'hui Ingénieur Logiciel, la participation de Mathis à la Junior-Entreprise a influencé sa prise de décision et sa capacité à résoudre des problèmes dans son travail actuel : « Un premier aperçu de l'organisation, de la gestion d'un calendrier, de la relation client et de la préparation de réunions est un réel atout aujourd'hui car cela m'aide à prendre du recul et à traiter les informations dans l'ordre pour gagner en efficacité. »

👉 Selon Mathis il est important de profiter du premier contact avec le monde professionnel qu'offre la Junior-Entreprise, qui plus est dans un environnement très confortable avec des personnes de confiance. C'est selon lui le moment d'apprendre et de profiter des erreurs qui peuvent être faites pour progresser.

# Mickaël Ousset

“ Grâce à mon expérience chez Nsigma, j'ai développé la capacité de prendre des décisions rapidement et de faire preuve de confiance en moi, des qualités qui continuent de m'aider dans ma carrière professionnelle. ”



★ Cette semaine nous mettons à l'honneur Mickaël Ousset, Directeur Communication du mandat 2020.

🎂 En 2020 pour fêter ses 40 ans, Nsigma a connu de grands changements en refaisant son site internet et en changeant son logo. Mickael en était le principal chargé, une responsabilité peu évidente au vu de son importance pour le futur de la Junior-Entreprise.

💬 « Cette expérience m'a amené à prendre des décisions qui ne convenaient pas à tout le monde. Cependant, cela m'a appris à me faire confiance, une compétence précieuse dans mon travail actuel de recherche. Dans mon rôle d'ingénieur recherche, je suis souvent amené à prendre des initiatives et à avancer de manière autonome. Grâce à mon expérience chez Nsigma, j'ai développé la capacité de prendre des décisions rapidement et de faire preuve de confiance en moi, des qualités qui continuent de m'aider dans ma carrière professionnelle. »

⚽ Aujourd'hui Mickaël travaille chez WINAMAX un site de poker et de paris sportifs en ligne. Son expérience chez Nsigma lui a permis de se rendre compte que travailler dans un domaine qui nous passionne facilite grandement le travail au quotidien.

♥ « J'avais décidé de rejoindre le Pôle Communication de la Junior-Entreprise par passion et j'ai adoré chaque instant de mon engagement. Par la suite, étant un fervent amateur de sport, j'ai pris la décision d'allier mes compétences en informatique à ma passion en rejoignant Winamax. C'est une décision que je ne regrette absolument pas. »